



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

週報 No. 30

2016.2.24 (No.2857)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本 和 則
 会 長／五十嵐晋三
 会長エレクト／川瀬 康 裕 (クラブ奉仕A)
 副 会 長／小出子恵出 (クラブ奉仕B)
 幹 事／浅野 金 治
 S A／吉井直樹
 会 計／野崎喜一郎

例会日／毎週水曜日 12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (～はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

■本日の出席会員数:54名中36名
 ■先々週出席率:90.20%

【先週のメイクアップ】

- [2.18] 加茂RCへ
・加藤紋次郎さん
- [2.18] 三条ローターアクトへ
・米山智哉さん
- [2.19] 三条市共同募金委員会へ
・山田富義さん
- [2.20] ロータリー財団セミナー(新潟)へ
・川瀬康裕さん、成田秀雄さん
- [2.23] 三条北RCへ
・加藤紋次郎さん



世界へのプレゼントになろう

2015～2016年度国際ロータリーのテーマ



会長エレクト挨拶

川瀬康裕 会長エレクト



五十嵐会長は元気に自宅療養中で散歩を熱心にされ、来月の復帰を目指しておられます。

新竹城中ロータリークラブからの週報に会長挨拶として三条クラブからのお見舞いのメールが届いたことに感謝し、会員は無事で来月の当クラブからの訪問を

歓迎する旨の記事が載っていました。

当クラブ第36代会長 内山辰策さんが逝去されました。クラブから幹事と熊倉会員が香典を届けにまいります。

医者の仕事は体力勝負です。1人医長は入院、外来すべての患者さんの診療にあたります。午前中は患者さんを診て午後3時ころ昼食をとり、夕方から病棟を回診します。神経内科の入院で一番多いのは脳卒中の患者さんです。夕方から回診を始めて終わるのは大体午後8時過ぎです。休日も患者さんの容体を把握するために回診します。夜11時過ぎから手術の終わった脳外科の医師たちとよく飲みにでかけました。ビールと酒とウィスキーと焼肉と冷麺でした。開業してからも似たような暮らしですが、最近は昼食後に音楽を聴きながら休むのが楽しみです。若い頃よく聴いた曲をiTunesから拾い出しました。感傷的になりすぎて、興味のない方には大変申し訳ありませんが今日はそんな曲を数曲イントロだけ紹介し、思い出を少し添えさせていただきます。

Diana 1957 Paul Anka

「ダイアナ」です。1957年にリリースされたポールアンカのデビュー曲です。ビルボードランキングの第1位となりました。ポールアンカはレバノン系移民の子として生まれ、アメリカンポップスの草創期を代表するシンガーソングライターです。・・・家から5分ほどで行けたデパートの5階にあったジュークボックスで聞いたことを思い出します。

Jailhouse Rock 1957 Elvis Presley

監獄ロックです。出だしが印象的でした。1957年リリース全米1位を7週つづけました。歌ったエルヴィス・プレスリーはアメリカ南部の貧しい家庭に生まれテネシー州メンフィスで思春期を過ごしロックンロールの王者となりました。ビートルズのメンバーが憧れ続けたことでも有名です。・・・ギターとテープレコーダーを用意して中学校の仲間の家に集まり、電球の傘にマイクをかけて練習したことを思い出します。

People 1964 Barbra Streisand

「ピープル」です。この曲は1964年全米1位となりました。唄ったバーブラ・ストライサンドは、ユダヤ系で、ニューヨークに生まれブルックリンで育ちました。最も成功した女性歌手として知られ1970年彼女より多くのアルバムを売り上げていたのはエルヴィス・プレスリーとビートルズだけでした。・・・この曲を聴くと自分の部屋から街並みの向こうの夕焼けを眺めながら自分の居場所を考え家を離れた頃の気持ちを思い出します。高校3年でした。

Good Vibrations 1966 Beach Boys

「グッド・ヴァイブレーション」です。ザ・ビーチ・ボーイズが1966年に発表し全米1位となったシングルです。ビーチボーイズは1961年に結成したカリフォルニア出身のロックンロールコーラスグループです。レコーディングを繰り返し90時間に及ぶテープを編集して3分半のこの曲のマスター・テープが完成したそうです。コーラスの美しさとテルミンの音色など印象的な曲でした。・・・大学生活が始まり二日酔いでぼーっとしながら友達の部屋でこの曲を繰り返し聞いていたのを思い出します。

iTunes 2,000万曲からの4曲でした。音楽の楽しみ方は無限にあります。

幹事報告

浅野金治 幹事

◎山本ガバナー事務所より

「3月ロータリーレートのご案内」

3月1日より 1ドル=120円 (現行)

◎三条RACより

「3月第一例会のご案内」

日 時 3月3日(木) 19:30~

会 場 リサーチコア 4階・異業種交流室

※ローターアクトクラブの例会参加はメークアップ扱いになります。ふるってご参加ください。

◎三条東RCより

「第36回 9クラブ有志ゴルフ会 開催日のご案内」

開催日 6月18日(土)

場 所 下田城カントリークラブ

3月のお祝い

◎会員誕生祝

4日 浅野金治さん

8日 伊藤寛一さん

11日 中林順一さん

13日 衛藤泰男さん

16日 小出子恵出さん

24日 野地貞儀さん



◎夫人誕生祝

15日 関川由紀子さん(博さん)

16日 熊倉恵子さん (昌平さん)

16日 杉山敏子さん (幸英さん)

17日 高橋恵子さん (司さん)

19日 小林由美子さん(敬典さん)

23日 加藤一代さん (紋次郎さん)

◎結婚記念祝

7日 西山徳芳さん (厚子さん)

16日 荻根澤隆雄さん(愛子さん)

21日 小林吾郎さん (幸さん)

21日 中村信一さん (玲子さん)

21日 野崎喜一郎さん(ミチコさん)

27日 北山裕史さん (加代子さん)

◎100%出席賞

17年 小越憲泰さん

ニコニコBOX

太田寿三さん

本日は卓話の機会を頂だいしありがとうございます。よろしくお願ひします。

菊池 渉さん

夕方の犬との散歩の途中、五十嵐会長と毎日のようにお会ひします。お元気そうなので嬉しいのでボックスへ。

宮本信秋さん

先週、東京さんじょう交流会へ参加してきました。東京在住の三条出身者の方々が、ふるさと三条を思う温かい気持ちに触れることができました。本日は太田様、卓話よろしくお願ひします。

明田川賢一さん

本日、吉井さんのピンチヒッターでSAAを務めます。太田さん、卓話よろしくお願ひします。

衛藤泰男さん

沖縄へ行って来ました。瓦屋根が強風で飛ばされないようセメントで固めてました。太田様、卓話期待しています。

荻根澤隆雄さん

本日は太田会員アンコールに応じて頂き感謝申し上げます。宜しくお願ひ致します。

樺山 仁さん

いよいよ春らしくなつて来ました。本日の太田会員の卓話に期待して。

加賀美匡さん

太田さん、卓話頑張つて下さい。

野地貞儀さん

太田さん、二度目の卓話ごくろうさまです。楽しみにしております。

山田富義さん

太田会員、卓話ありがとうございます。所用のため早退します。

中村和彦さん、伊藤寛一さん、小林吾郎さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

杉山幸英さん、小越憲泰さん、渡辺良一さん、熊倉昌平さん、浅野金治さん、歸山 肇さん、若槻八十彦さん、金子俊郎さん、小出子恵出さん、丸山行彦さん、関川 博さん、五十嵐博宣さん、渡辺勝利さん、松永一義さん

太田寿三会員、本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみにしております。

2月24日分 ¥ 28,000

今年度累計 ¥ 927,000

「卓話」

「日本旅行という会社」

太田寿三 会員



1. 今年創業111周年

- ・創業者：南新助
国鉄草津駅の設置(土地の買収)に尽力し駅構内での営業権を得る。
当時、国鉄の駅設置に対しては猛烈な反対があった。

父祖伝承の土地を手放すことはできない。汽車という今まで見たこともない珍しいものが通れば発着の度に仕事の手を休め眺めて野良の仕事も捗らない。

- ・1889年(明治22年)駅構内で弁当販売開始
徳川家康が命名したという「うばが餅」がよく売れた。

近江の戦国時代の武将に幼児を託された乳母(うば)が生計のために売りはじめたものという。

- ・1905年(明治38年)神社仏閣の参詣を斡旋する目的で創業

「生涯に一度は善光寺にお参りして極楽に行きたい」というのがその頃の一般民衆の念願であった。

「一度旅行にご案内し親切にお世話申し上げたお客様は永久に本会のお得意様でありますからよく顧客名簿を整理し前のお得様を逃がさぬよう逃がさぬよう常に心がけることが必要であります。」

- ・1908年(明治41年)日本初の貸切臨時列車による善光寺参詣の募集团体旅行を実施
900名を2班に分け7日間の日程(草津～鎌倉～東京～善光寺～草津)で実施。

2. 最初の海外旅行

- ・1927年(昭和2年)第1回鮮満視察団 5/8～22の15日間 270名

大部分が和服、洋服は3割程度で、旅行のために初めて洋服を着るといふ人も。

- ・1931年(昭和6年)あめりか丸チャーター中華民国視察団 5/10～29の20日間 300名

「上海ではモッコに子供を乗せて売って歩くのを見て誠に奇異な風習と思いました。」

3. 戦後再スタート

- ・1941年(昭和16年)創業以来40年にして廃業
国鉄本省より「時局に鑑み同業者にも呼びかけ、一時旅行あつ旋業を止められた。ついでには戦後復活する際には、国鉄としても後援するに

客かではない」旨要請。

- ・1949年(昭和24年)株式会社日本旅行会として再発足
- ・1953年(昭和28年)前年に制定された「旅行あつ旋業法」に則り運輸省に登録第2号=現存する旅行会社では最も若い番号。

4. 「赤い風船」の発売

- ・キャッチフレーズは「パックに詰めた気ままな旅」前年にはJTBエースが発売されており旅行商品と言えば横文字であることにうんざりしていた。

5. いい日旅立ち

- ・国鉄キャンペーンソング

国鉄よりソニーに依頼、ソニーは快諾。

国鉄が女性を求めるなら山口百恵、男性なら浜田省吾の名を挙げていた。

当時の国鉄は累積赤字が膨らんでおり予算面で厳しく、私企業に協賛依頼。

⇒車輛を作っていた「日立」と「日本旅行」が協賛。

両社の社名を入れたタイトル「いい日旅立ち」を先に決め、谷村新司が作詞作曲。

「それまで悪っぽいイメージや大人びた曲が多かった(「絶体絶命」「美サイレント」)ので彼女が等身大で使っている言葉に一番近いものにしたかった。

後から聞いたんですけど歌詞に「日本」って出てきたのは戦後初めてだということ。

日本のどこかに私を待ってる人がいる、というフレーズは帰りたくても帰れない状況にいる人には涙と共に出てくるフレーズで作った時より数段曲を大きくしたんでしょう。」(谷村新司)

1987年に入社し、2015年に燕三条支店に転勤して参りました。前支店でも「東京立川ロータリークラブ」のお仲間に入れて頂いておりましたがロータリー歴はまだ5年の若輩者でございます。

今後ともご指導ご鞭撻よろしくお願い致します。



次週例会 3月9日 「会員卓話」 渡辺良一 会員

次々週例会 3月16日 「PETS報告」 川瀬康裕 会長エレクト

